
施設利用券・お食事補助券廃止等についてのアンケート（会員様向け） 

 

 年度当初に施設利用券（12 枚）とお食事補助券（2 枚）を全会員に配布していますが、施

設利用券は６％未満、ランチ補助券は２０～３０％程度の低い利用率になっています。 

 施設利用券等の印刷には 10 万円程度の経費が掛かっていますので、施設利用券につきま

しては「希望する方への回数券や利用券の割引販売」へ、また、お食事補助券については 「デ

ジタルクーポン」への変更を検討しています。 

 なお、回数券等への変更内容は、ホームページお知らせに掲載していますのでご確認くだ

さい。つきましては、以下のアンケートによりご意見などをお聞かせください。 

 

 ※ デジタルクーポン：紙で配布していた割引券を電子化したもので、スマートフォン

で利用できます。 

 

設問１  施設利用券の利用状況をお聞かせください。 

ア．ほとんど利用していない 

イ．年間１、２枚 

ウ．年間３枚～５枚 

エ．年間６枚～１０枚 

オ．１１枚以上（ほとんど使い切る） 

カ．施設利用券があることを知らなかった 

 

設問２ 主に利用する施設を 次のうちから３施設まで 選択してください。 

ア．温泉施設（しおさい竜洋、川根温泉、つま恋） 

イ．竜洋海洋センタープール 

ウ．竜洋昆虫自然観察公園 

エ．竜洋海洋公園オートキャンプ場 

オ．トレーニング室（総合体育館、アミューズ豊田、豊岡体育館） 

カ．磐田市陸上競技場 

キ．はままつフラワーパーク 

ク．浜北森林アスレチック 

ケ．アクティ森（アウトドア体験施設） 

コ．アクティ森（創作体験施設） 

サ．新造形創造館 

シ．かおりの博物館 

ス．シルクロードミュージアム 

セ．いちご空中農園 

ソ．花咲乃庄 

タ．つづさき観光（みかん・ぶどう狩り）足立柿園（柿狩り） 

チ．豊岡梅園 



設問３ 温泉施設やトレーニング室を回数券割引販売に変更することについて（温泉施設

は利用券の申込販売も検討しています） 

ア．賛成 

イ．反対⇒設問４で反対理由をお聞かせください。 

ウ．どちらでも良い 

エ．分からない 

 

設４ 設問３で反対を選択した場合に反対の理由をお聞かせください。 

 

 

設問５ 浜松フラワーパーク、竜洋昆虫自然観察公園、いちご空中農園などを申込みによる

入園券の割引販売に変更することについて 

ア．賛成 

イ．反対⇒設問６で反対理由をお聞かせください。 

ウ．どちらでも良い 

エ．分からない 

 

設６ 設問５で反対を選択した場合に反対の理由をお聞かせください。 

 

 

設問７ かおりの博物館やシルクロードミュージアムなどを企画展に合わせた入場券割引

版売に変更することについて 

 

ア．賛成 

イ．反対⇒設問８で反対理由をお聞かせください。 

ウ．どちらでも良い 

エ．分からない 

 

設８ 設問７で反対を選択した場合に反対の理由をお聞かせください。 

 

 

設問９ 浜北森林アスレチックのアウトドア体験やアクティ森の創作体験などとバーベキ

ューやお食事をセットで販売することについて（体験のみの利用券も割引販売を検

討しています） 

ア．いいと思う 

イ．いいとは思わない（必要ない） 

ウ．どちらでもよい 

エ．わからない 

 



設問 10 お食事補助券（ランチ補助券）の利用についてお聞かせください 

ア．必ず２枚使っている 

イ．１枚は使うが２枚は使わないことが多い 

ウ．いままで１度も使ったことがない 

エ．お食事補助券（ランチ補助券）について知らなかった 

 

設問 11 お食事補助券をスマートフォンを利用したデジタルクーポンに変更することにつ 

いて 

ア．賛成 

イ．反対 

ウ．どちらでも良い 

エ．分からない 

 

設問 12 令和７年度からコンサートチケットの申し込みは「Ｗeb 申込」のみに限定し、申

し込み受付⇒抽選⇒当選通知⇒確定申込の流れにしたいと思いますが、ご意見を

お聞かせください。 

ア．賛成 

イ．反対 

ウ．どちらでも良い 

エ．分からない 

 

設問１３ 施設利用券の廃止などについてご意見、ご質問など自由にお書きください 

 


